



遊戯室では、体を動かして遊びました。「遊園地みたい！」と大喜びの子どもたちでした。思い思いの遊びでたくさん遊んだり、前転や鉄棒に挑戦したりしました。



遊戯室の好きなところにシートを敷いてお弁当を食べました。待ちに待ったお弁当タイムに子どもたちは大はしゃぎでした。自分でシートを広げてお弁当の準備をしました。元気いっぱいの「いただきます」を合図に、



目をキラキラさせながら友だちとお弁当を見せ合ったり、おしゃべりを楽しんだりしながら食べました。食べ終えた後は、作ってくださった保護者の方々への感謝の気持ちをこめて「ごちそうさまでした」と挨拶をしました。



保育室では、おままごとでお弁当を作ったり、友だちと協力してビー玉転がしやプラレールを組み立てて遊んだり、人形と家のおもちゃでかくれんぼをしたりして、異年齢児と一緒に遊ぶことを楽しみました。



お別れ遠足ごっこ・お別れ会 R1.3.5

雨天で遠足に行けなかったので、保育園で遠足ごっこをしました。普段と異なる遊びを思い切り楽しみ、笑顔がいっぱいの一日となりました。



お別れ会では、年少児・年中児から年長児へ「ありがとう」の気持ちを込めてつくったプレゼントを渡し、『一年生おめでとう』の歌を歌いました。年長児からは『さよならばくたちのほいくえん』の歌のプレゼントと、卒園製作の紹介がありました。寂しい気持ちや感謝の気持ちなど様々な感情があふれる温かい会となり、涙ぐむ子どもの姿もありました。

